

Rentrée des classes, la télé réalité redouble

Après un printemps romantique en compagnie des princes charmants Bachelor et Greg le millionnaire, un été torride sur l'île de la tentation ou sur le yacht d'Opération séduction, la télé- réalité fait elle aussi sa rentrée des classes.

Les deux chaînes n'ont donc vraiment pas peur de laisser leurs téléspectateurs : même concept, mêmes décors, mêmes professeurs, mêmes animateurs. Et sans que le match n'ait encore commencé, on peut déjà imaginer quels types de candidats à la célébrité seront sélectionnés : jeunes, ni moches, ni gros. Il faudra aussi quelques beurs et quelques blacks pour faire croire à une télé tolérante et multi-éthnique, mais aussi et surtout pour vendre à tous les publics. Sans oublier le dernier ingrédient indispensable à tout casting de real TV qui se respecte : des boute-en-train beau cul-belle gueule pour mettre de l'ambiance mais à qui il faudrait demander de ne surtout pas chanter. Tout le monde se souvient des star-académiciens Eva et Jean-Pascal...

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 28 août 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3450-rentree-classes-tele-realite-redouble.html>